



Acusan que Trife ‘echa gasolina al fuego’

ABEL BARAJAS

Con su determinación de permitir que continúe la organización de la elección judicial, el Tribunal Electoral federal (Trife) sólo le está “echando gasolina al fuego”, advirtieron ayer Magistrados federales.

Durante la conferencia matutina de los juzgadores, el Magistrado de Circuito Juan José Olvera López señaló que la ponencia del Magistrado electoral Felipe

Fuentes, aprobada para esos efectos, adolece de un error básico de alguien que no tiene carrera judicial.

“El Tribunal Electoral, para apagar el fuego, está lanzando gasolina; me parece que esto es lo que está ocurriendo y, naturalmente, esta es la consecuencia de estar opinando, no decidiendo, está opinando en un asunto que no es de su competencia y ahí en plena sesión uno de los Magistrados electorales lo hizo ver”, dijo.

FALTÓ DIAGNÓSTICO

El Gobierno federal aceptó ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que no existió diagnóstico previo para justificar la reforma judicial, afirmaron juzgadores presentes en las audiencias del organismo internacional.

Juan Alfonso Patiño, director jurídico de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed),

aseguró que la representación del Estado mexicano ante la CIDH fue deficiente.

“Sí contestó una pregunta. ¿Cuál fue esa pregunta?: ¿Cuál es el diagnóstico que dio pauta a las premisas de la reforma judicial?” y la respuesta fue: ‘Ninguno, no hay. Lo único que hay son notas periodísticas que destacan cómo la gente tiene cierta opinión’”, expuso Patiño, quien la semana pasada estuvo en las audiencias de la CIDH en Washington.